

Saskia Seitz wurde vergangene Woche vom Deutschen Keglerbund Classic (DKBC) unter 60.000 Sportkeglern zur Sportlerin des Jahres 2017 gewählt.

Seit Jahrzehnten nun schon räumt Saskia Seitz einen internationalen Titel nach dem anderen ab. Ob mit der Nationalmannschaft oder mit ihren KVL Mädels.

Das Highlight und Geschenk hat sie sich jedoch bei der Heim WM in Dettenheim gemacht.

Als Lokalmoderatorin hat Saskia vor ausverkauftem Haus im Finale gegen Kroatien beim Sudden Victory ihre enorme mentale Stärke ausgespielt und 9 8 8 gespielt und damit eine Goldmedaille für Deutschland erkämpft. Wer sonst, wenn nicht sie, hat den Titel Sportlerin des Jahres verdient?

Der KV Liedolsheim gratuliert Saskia Seitz von ganzen Herzen zu dieser hohen Auszeichnung als Anerkennung für ihre herausragenden Leistungen und Verdienste um den Kegelsport!

Die Ehrung erfolgt am 9. März 2018 im Rahmen der offiziellen Gala des Bowling- und Kegelsports.

Wir sind stolz auf Dich, Saskia!